

VANGUARDIA | MX

Fitch Ratings recorta calificación de Pemex ante deterioro crediticio y caída del petróleo

La agencia calificadora colocó su perspectiva como negativa ante la vulnerabilidad financiera de Pemex en un entorno de bajos precios del petróleo

La calificadora [Fitch Ratings](#) bajó la calificación de [Petróleos Mexicanos \(Pemex\)](#) de BB+ a BB debido al deterioro de su perfil crediticio y la crisis en los precios del petróleo.

La baja, explica la calificadora, se debe al continuo deterioro del perfil crediticio individual (SACP, por sus siglas en inglés para stand-alone credit profile) de **Pemex** y la recesión en la industria del petróleo y el gas mundial.

“La perspectiva de calificación para todas las calificaciones es negativa. La rebaja se aplica aproximadamente a 80 mil millones de notas pendientes. Fitch también ha degradado las calificaciones nacionales de PEMEX a corto plazo para ‘F1’ de ‘F1 +’.